

- Inicio
- Posgrado
- Programa de Doctorado

## Programa de Doctorado

Oficina Web UGR

El programa de Doctorado en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada distinguido con Mención hacia la Excelencia por el Ministerio de Educación, tiene como misión formar investigadores con un elevado nivel de excelencia y orientación internacional aportando los conocimientos y metodologías que les permitan abordar el análisis científico de un amplio rango de cuestiones propias de la economía y la empresa. Dentro de sus objetivos están:

- Proporcionar los fundamentos y principales líneas de investigación en cada uno de los campos académicos incluidos en el programa.
- Preparar al alumno en el uso de metodologías y herramientas para el análisis riguroso de los problemas de investigación.
- Potenciar entre los alumnos las capacidades y competencias investigadoras que les permitan realizar un análisis crítico de las cuestiones planteadas por la comunidad científica.
- Orientar la investigación hacia los campos de vanguardia en las áreas de las ciencias económicas y empresariales promoviendo la orientación internacional.

De entre las distintas líneas de investigación que se proponen, el departamento desarrolla la de **“Sistemas de información económico-financiera para la dirección, gestión y control de entidades públicas y privadas”**.

### Línea de investigación propia

Las investigaciones versan sobre los sistemas de información económico-financieros y de gestión de entidades públicas y privadas.

En el ámbito de empresas encontramos tres líneas de trabajo. La primera relacionada con la formación y medición del desarrollo de la competencia de emprendimiento. La segunda sobre el análisis de las relaciones existentes entre las estructuras de gobierno corporativo y las estrategias de responsabilidad social corporativa. La última se centra en el ámbito de la docencia analizándose tanto el uso de aprendizaje combinado en contabilidad como el desarrollo de competencias genéricas en los nuevos grados.

En el caso de las entidades públicas las investigaciones observan las principales reformas realizadas en éstas, en particular de entidades locales, y que podrían agruparse en tres bloques: en los métodos de gestión, la modernización de los sistemas de información económico-financiera y el fomento de la participación ciudadana. En este sentido se vienen desarrollando trabajos sobre: la evaluación de la condición financiera; el uso de las nuevas tecnologías para la gestión de servicios y la difusión de información; la sostenibilidad del sector público; y la gestión y control de gestión. Adicionalmente se analiza la influencia de la crisis financiera en la gestión pública.

#### Investigadores

- Antonio M. López Hernández
- María Victoria López Pérez
- Andrés Navarro Galera
- David Ortiz Rodríguez
- Lázaro Rodríguez Ariza
- Esteban Romero Frías
- Manuel Pedro Rodríguez Bolívar
- José Luis Zafra Gómez

#### Responsable de la línea de investigación

David Ortiz Rodríguez

Departamento: Economía Financiera y Contabilidad

Teléfono: 958 243700

Correo electrónico: dortiz@ugr.es

|| Accesibilidad | Política de privacidad

CEI BIOTIC | © 2025 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR